

Le déploiement de troupes étasuniennes aux frontières russes est dénoncé



Moscou, 21 avril (RHC-PL)- Le journal russe Rosiyskaya Gazeta a révélé que les États-Unis sont en train de préparer l'installation de nouvelles bases militaires aux frontières russes et que des effectifs du Pentagone ont réalisé des exercices militaires dans d'anciennes républiques soviétiques.

Cette opération, baptisée du nom de Tornade, a commencé en Estonie, où des parachutistes de la 173^e Brigade Aérienne nord-américaine se sont entraînés avec près de deux milles soldats estoniens.

Le quotidien russe précise que des manœuvres d'une plus grande envergure seront organisées dans ce pays les 4 et 5 mai prochains, avec la participation de 15 000 effectifs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/53423-le-deploiement-de-troupes-etasuniennes-aux-frontieres-russes-est-denonce>



Radio Habana Cuba